



société des réalisatrices  
et réalisateurs de films

## De retour de Clermont-Ferrand

11 FÉVRIER 2015

Depuis toujours, la Société des réalisateurs de films s'implique dans les problématiques relatives au court métrage, au sein des coordinations réunissant les professionnels du secteur et par sa présence dans les festivals.

Organisatrice de l'incontournable « Bar des réalisateurs » à Clermont-Ferrand avec le soutien de Canal +, Nikon et la Région Bretagne, ce rendez-vous a rencontré, une fois de plus, un véritable succès, en réunissant quotidiennement plusieurs centaines de professionnels. Ce fut également l'occasion de consacrer deux focus à des acteurs importants du court métrage : Format Court et Le GREC.